



En el centro, el edil de Deportes, Raúl Hernández, en la presentación del curso.

## BÉJAR

# Colaboración con la Usal para formar a monitores deportivos

MARJÉS / S. POLO  
BÉJAR

El Consistorio de Béjar y la Universidad de Salamanca presentaron ayer por la mañana el Curso de Iniciación y Actualización para Técnicos de Deporte Base.

Una formación que se incluye dentro del convenio firmado entre la Usal y el Ayuntamiento, como explicó el concejal de Deportes, Raúl Hernández. “Es una iniciativa del departamento de Deportes de Béjar, ya que siempre estamos solicitando cursos formativos y en este caso nos hemos centrado en las personas que están formando a deportistas desde el principio, como es el deporte base”, indicó el edil.

El curso se impartirá en un aula de la Escuela de Ingenieros durante los próximos tres meses, durante dos sábados cada mes. Es decir, la formación comenzará los días 1 y 5 de diciembre, para continuar las jornadas el 19 y 26 de enero y el 9 y 16 de febrero de 2013.

El horario será de tarde, concretamente de 16 a 19 horas. Las prácticas se llevarán a cabo en las instalaciones municipales deportivas.

El curso es gratuito y está destinado a monitores y entrenadores de juegos escolares, de equipos de categorías inferiores y aquellas personas mayores de 16 años que realicen este tipo de actividades con menores. “Nuestro objetivo es que los entrenadores y monitores sepan cómo se forman a los niños, que estrategias seguir sin centrarse en ningún deporte en concreto, porque lo que se busca es que las personas que comienzan con el deporte base ayuden a los niños a progresar de forma adecuada”, explicó Raúl Hernández.

El concejal también informó que se ofertan 20 plazas y que las inscripciones se podrán realizar en la concejalía de deportes, situada en el antiguo convento de San Francisco, en horario de 9 a 14 horas, desde el hoy mismo y hasta que se cubran las plazas. ■